

**Auszeichnung****Goldener KASTNER Apfel für Unternehmer Christof Kastner**

28. Oktober 2024, 08:00 Uhr



Foto: Kastner hochgeladen von Bernhard Schabauer

Anlässlich seiner 30-jährigen Betriebszugehörigkeit wurde der geschäftsführenden Gesellschafter der KASTNER Gruppe, KR Christof Kastner, mit dem goldenen KASTNER Apfel überrascht.

ZWETTL. Seit 1984 zeigte KR Christof Kastner großes Engagement bei KASTNER und erlernte in verschiedenen praktischen Tätigkeiten den Lebensmittel-Großhandel von Grund auf kennen. Mit seinem offiziellen Eintritt in das Unternehmen im Jahr 1994 begann eine umfassende Neuausrichtung und Professionalisierung in allen Bereichen, was zur Entstehung der Dachmarke KASTNER führte. Seitdem hat sich der Umsatz der KASTNER Gruppe auf über € 300 Millionen vervielfacht und die ursprünglichen drei KASTNER Standorte wurden auf acht KASTNER Standorte ausgebaut. Das Einzugsgebiet der KASTNER Kundinnen und Kunden reicht, von der KASTNER Zentrale im Waldviertel ausgehend, bereits über die österreichischen Staatsgrenzen hinaus. Die Vertriebsschienen KASTNER Nah&Frisch und KASTNER Gastrodienst, wurden um die Bereiche KASTNER STOP+SHOP, BIOGAST, myProduct.at und MeinBioMarkt erweitert. Die KASTNER Gruppe beschäftigt mittlerweile beinahe 1.000 Mitarbeiter:innen. In der Lebensmittelbranche übernahm KASTNER schon vor Jahren eine Vorreiterrolle im Bereich Technologie, indem die ersten KI-Tools frühzeitig zum Einsatz kamen.

Ehrenamtliches Engagement

Neben seiner beruflichen Tätigkeit engagiert sich Christof Kastner ehrenamtlich in zahlreichen Bereichen. So ist er unter anderem für die Wirtschaftskammer stellvertretender Obmann im Bundesgremium Lebensmittelhandel sowie stellvertretender Spartenobmann Handel in Niederösterreich. Darüber hinaus wurde er zum Konsul des Roten Kreuzes Niederösterreich ernannt und setzt sich aktiv für die Region Waldviertel ein, wo er als Obmann des Wirtschaftsforums Waldviertel viele Initiativen vorantreibt.